



Sevilla, 2 de abril de 2014

EDUCACIÓN INVIERTE TRES MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA EN LA SUSTITUCIÓN DEL INSTITUTO EL MOLINILLO DE GUILLENA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la primera fase de las obras de sustitución del instituto El Molinillo de Guillena, actuación que creará alrededor de 54 empleos y ampliará la capacidad del centro en 140 plazas escolares de Bachillerato

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de la primera fase de las obras de sustitución del Instituto de Educación Secundaria (IES) El Molinillo, de la localidad sevillana de Guillena. La intervención, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), supondrá una inversión de 3.000.000 de euros en el municipio y creará alrededor de 54 puestos de trabajo durante su ejecución.

En esta primera fase se abordará, en un plazo de 11 meses, la sustitución del actual edificio por uno nuevo situado en una parcela diferente. Este nuevo edificio contará con una zona docente compuesta por 16 aulas de educación secundaria, 4 aulas de bachillerato, aula de música, dramatización y audiovisuales, aula-taller de tecnología, laboratorio, cuatro seminarios, aula de educación especial y aseos, mientras que la zona de administración incluirá diferentes despachos y sala de profesorado, de orientación y conserjería.

La zona de servicios comunes estará compuesta por un almacén, aseos-vestuario, cuartos de limpieza e instalaciones, mientras que en el exterior se construirá un porche cubierto, zona de juegos, estacionamientos, un huerto y una zona ajardinada. La actuación creará 140 nuevos puestos escolares de bachillerato y ampliará a 480 las plazas de secundaria, siendo la capacidad del centro de 620 puestos escolares tras la intervención.

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Sevilla, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.751 puestos de trabajo mediante la realización de 191 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).